

UP ARQUITECTOS

6.01 palacio de congresos, auditorio y centro cultural en santa eulalia del río

Ibiza 2001-2002

ARQUITECTOS/ARCHITECTS

Eduardo Pesquera *1965 t.1989 y Jesús Ulargui *1964 t.1989

COLABORADORES/COLLABORATORS

Carlos Domínguez (Arquitecto), Margarita Aldeamil (Arquitecto),
Luis Sarabia (Arquitecto), César Patín (Arquitecto) y
Daniel Rojas (Arquitecto)

Estructura: INDAGSA / Joaquín Antuña e Ignacio Ávila

Instalaciones: JG&Asociados

Acústica: García-BBM

Ciente: Ayuntamiento de Santa Eulalia del Río. Ibiza

La propuesta intenta resolver la geometría del solar ocupando el solar rectangular en su totalidad con el Palacio de Congresos y el Auditorio, y situando más libremente, introducido entre los árboles y las curvas de nivel, al centro cultural.

Se pretende crear un nuevo lugar en el solar, con una topografía propia, el recinto se sitúa sobre un basamento de cuatro metros de altura, sobre él, como en las fortalezas crecerán los árboles y las plantas y entre sus muros, excavando aparecerá el graderío. El proyecto pretende recobrar el carácter simbólico de estos lugares incorporando a la escena el graderío, los corredores de acceso y el lugar sobre el que se implantan. La sala es un único espacio, un salón sobre el que se sitúan las gradas. El cajón escénico es sustentado por la luz que, como un palio, organiza el acceso y divide espacialmente los dos graderíos. A través de los corredores se permite la visión del espacio arbolado de la plataforma, este nuevo paisaje, interior y exterior, pretende ser una respuesta al clima de la isla y un homenaje a los patios, huertas y jardines que tanto caracterizan su arquitectura.

Desde el mar sólo se percibirá un conjunto de muros de piedra reverdecidos, sobre los que asomará el cajón escénico, un "impluvium" de luz que por la noche mostrará que este nuevo faro cultural está en funcionamiento.

